



Son corps se trouve actuellement à la morgue de l'hôpital Central de Yaoundé.

Makam Faha Pulchérie, inspecteur de police principal, en service au Commissariat central de Mbalmayo est décédée. Selon les témoignages, elle est sortie de son domicile samedi dernier pour faire les courses au marché Mokolo.

Depuis ce fameux jour, sa famille était sans nouvelles d'elle. Un avis de recherche avait été émis. Son corps a finalement été retrouvé à la morgue de l'hôpital central de Yaoundé.

A en croire certaines sources, Makam Faha Pulchérie aurait été percutée par un véhicule à Esso à Yaoundé. Elle n'avait pas sur elle une pièce d'identité, raison pour laquelle son identification a été difficile.